

"FAITES DE LA N7"

Dimanche 14 AVRIL 2024
POUGUES-LES-EAUX (58)

Avec ses 996 km, la Nationale 7 est la plus célèbre des routes de France. Elle démarre sur le parvis de Notre-Dame de Paris et traverse la France pour rejoindre Menton.

En Bourgogne-Franche-Comté, la célèbre Route des Vacances traverse le département de la Nièvre de Neuvy-sur-Loire à Tresnay en passant par Pougues-les-Eaux.

Pougues-les-Eaux est une petite ville bien connue des nostalgiques des départs en vacances et des bouchons sur la N7. C'est pour lui rendre hommage que Faites de la N7 a lieu tous les deux ans.

« Route des vacances

Qui traverse la Bourgogne et la Provence
Qui fait d' Paris un p'tit faubourg d'Valence
et la banlieue d'Saint-Paul-de-Vence. »

Charles Trenet - Route Nationale 7

Au programme en 2024 :

Exposition de véhicules anciens, rallyes promenade, stands rétro, vente et dédicaces de livres, produits du terroir, expositions, jeux pour enfants, parmi d'autres animations...

Contact :

Association
J'aime Pougues

2350 Avenue de Paris
58320 POUQUES-LES-EAUX

06 74 66 85 01

jaimepougues@gmail.com

faitesdelanationale7.jimdofree.com

Faites de la N7
en quelques chiffres

18 000 visiteurs et
600 véhicules inscrits en 2022

+ de 100 bénévoles le jour J

l'association organisatrice :
J'aime Pougues

